Mujer ocultó embarazos al esposo

Mamá congeló a sus tres bebés

♦ EFE

Berlín, Alemania

Una mujer de 44 años confesó haber ocultado los cadáveres de tres de sus bebés recién nacidos en el congelador de su casa. La mujer, de constitución corpulenta, dijo que ocultó los embarazos a su marido, y que los tres bebés nacieron a finales de los años 80. H

Los cuerpos congelados de las criaturas fueron hallados casualmente el sábado por el menor de los tres hijos del matrimonio, un adolescente de 18 años, cuando buscaba una pizza. Tras alertar del descubrimiento a sus hermanos, otro muchacho de 22 años y una joven de 24, todos esperaron hasta el día siguiente a la llegada de sus padres, que disfrutaban de un fin de semana de descanso. Tras confrontar a sus padres con el descubrimiento, la hija mayor acompañó a sus progenitores a la policía.



La policía alemana rebusca en la basura de la vivienda.